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第１００回福島大学経営協議会議事要録 

 

１．日 時 令和２年１月２１日（火）１３時３０分～１６時００分 

２．場 所 福島大学事務局 第２会議室 

３．出席者 

【学外委員】阿部正、斎藤美幸、三部吉久、田原博人、富田孝志、 

      林由美子、深澤秀樹 

【学内委員】中井勝己、中田スウラ、三浦浩喜、伊藤宏、内田広之、 

朝賀俊彦、鈴木典夫、貴田岡信、二見亮弘、生源寺眞一 

 

〔オブザーバー〕 副学長：塩谷弘康、塘忠顕 

監 事：上井喜彦、橋本潤子 

 

４．欠席者 

【学外委員】川村栄司、佐竹浩、清水潔、渡邉博美 

 【学内委員】なし 

 

５．議 事 

【審議事項】 

（１）平成３０年度活動実績に関する年次レポートについて 

（２）国家公務員給与法等改正に伴う給与改定に関する取扱いについて 

（３）役員給与規則の一部改正について 

（４）就業規則の一部改正について 

（５）令和２年度予算編成方針（案）について 

 

【報告事項】 

（１）令和２年度予算（案）の伝達等について 

（２）中井プラン2021＜改訂版＞進捗状況について 

（３）次期理事・副学長等候補者について 

（４）その他 

  ①本学に係る記事への報道対応等について 

 

議事に先立ち、中井学長から挨拶があった。 

 

【確認事項】 

 第９９回経営協議会議事要録を原案のとおり確認した。 
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【審議事項】 

（１）平成３０年度活動実績に関する年次レポートについて 

   中田理事・副学長から、資料１に基づき、令和３年度実施予定大学機関別認証評

価の「３巡目の認証評価」制度を踏まえた「本学における今後の自己点検・評価の

進め方」（方針）により作成した「平成３０年度活動実績に関する年次レポート」

について提案があった。 

   審議の結果、原案のとおり承認された。 

 

（以下、◇はその議題に関する学外委員からの質問・意見、◆は大学側の回答等を表す。） 

 

   ◇年次レポートを拝見すると、意欲的な学類とそうでない学類の印象がある。執

行部が問題点を整理し、それをフィードバックするなど、大学全体の在り方を見

直していく形を作る必要がある。 

 

   ◆学類の今度の活動に生かしていきたい。年次レポートの性格上、すべてを記載

することができないため、業務実績報告書には網羅的に記載したい。 

 

   ◆内部において議論を深めるための検討材料として使ったらどうか。 

 

   ◇誤解をあたえないためにも、公表の仕方に工夫が必要。 

 

   ◆年次レポートと認証評価の関係について、十分説明できていないことについて

は反省している。 

    公表の際には、今回の年次レポートの趣旨や認証評価との関係等についても説

明する形で対応したい。 

 

（２）国家公務員給与法等改正に伴う給与改定に関する取扱いについて 

   中田理事・副学長から、資料２に基づき、令和元年１１月１５日に成立し、１１

月２２日に公布された「一般職の職員の給与に関する法律等の一部を改正する法律」

に準拠し、役員給与規則及び就業規則を改正する方針について提案があった。 

   審議の結果、原案のとおり承認された。 

 

（３）役員給与規則の一部改正について 

   中田理事・副学長から、資料３に基づき、審議事項（２）において承認された給

与関係規則等の改正方針に基づく役員給与規則の一部改正案（令和２年３月１日付

改正予定分）について提案があった。 

   審議の結果、原案のとおり承認された。 
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（４）就業規則の一部改正について 

   中田理事・副学長から、資料４に基づき、審議事項（２）において承認された給

与関係規則等の改正方針に基づく令和元年度内に実施する給与改定に係る就業規

則の一部改正案（令和２年３月１日付改正予定分）について提案があった。 

   審議の結果、原案のとおり承認された。 

 

（５）令和２年度予算編成方針（案）について 

   内田理事・事務局長から、資料５に基づき、令和２年度の予算編成方針（案）に

ついて提案があり、昨年度予算編成方針からの変更点及び学内予算編成にむけた事

業仕分けの概要等について説明があった。 

 

   ◇福島大学はブランディングが弱いと思う。広告代理店を使って、見せ方を改め

てみるのも方法のひとつである。 

 

【報告事項】 

（１）令和２年度予算（案）の伝達等について 

   内田理事・事務局長から、資料６に基づき、令和２年度国立大学法人運営費交付

金等予定額の概要、本学分の運営費交付金にかかる判明分及び国立大学法人等施設

整備実施計画予定事業等について報告があった。 

 

（２）中井プラン2021＜改訂版＞進捗状況について 

   中井学長から、資料７に基づき、中井プラン2021＜改訂版＞進捗状況について、

掲げた３３プランのうち３２プランにおいて達成（または達成見込み）の状況を成

し遂げたが、唯一Ｎｏ.２５（大学院研究科の再編）のみ未達成であることの報告

があった。 

 

（３）次期理事・副学長等候補者について 

   次期学長候補者の三浦理事・副学長から、資料８に基づき、次期（令和２年４月

１日から令和４年３月３１日）の理事・副学長等候補者を決定したことについて報

告があった。また、学外理事（常勤）１名及び高等教育の無償化に対応した学外理

事（非常勤）２名については、後日改めて報告する旨の発言があった。 

 

   ◇候補者に女性がいないことについて、将来を鑑み、女性管理職の育成について

気に掛けていてほしい。 

 

   ◆女性の比率が低いことについて問題意識は持っている。重く受け止めている。 

 

（４）その他 

  ①本学に係る記事への報道対応等について 

   内田理事・事務局長から、資料９に基づき、「財界ふくしま２月号」の発行を受

け、大学としてコメントを発表したことについて報告があった。 


